

Hunian ala Eropa Hadir di Nongsa

The Scene Hotel & Residence

FISKA JUANDA, Nongsa

INFINITE Studio, Tamarin dan Landstar Development (TJP Group) mulai membangun The Scene Hotel dan Residence dengan konsep ala hunian Eropa di kawasan Nongsa, Kamis (3/8) kemarin. Hal ini ditandai dengan peletakan batu pertama oleh para pejabat dan pengusaha terkait, seperti Ceo Infinite Studio Mike Wiluan, Pendiri Citramas Group Kris Wiluan, Pimpinan Landstar Development Djaja Roeslim, Gubernur Kepri Nurdin Basirun, Kepala BP Batam Hatanto, dan Dispar Batam Pebrialin.

The Scene ini menjadi lokasi hunian dengan tema sinematik pertama di Indonesia, bahkan Asia. "The Scene ini terinspirasi dari arsitektur Eropa, dan rancangan dari arsitek

ternama dan terkemuka Peter Gan dan artist Hollywood Peter Collias yang terlibat dalam film *The Matrix* dan *Moulin Rouge*," ujar Mike Wiluan.

Ke depan, hunian ini akan memiliki fasilitas yang lengkap berkelas dunia. Di bangun di atas lahan seluas 3,2 hektare akan dibangun 130 unit apartemen hotel dan 50 unit villa eksotis resor. Fasilitas yang disediakan berupa *lobby lounge, meeting rooms, all day dining, alfresco cafe, rooftop pool, spa* dan *fitness*.

Lokasi hunian ini juga dekat dengan Pelabuhan Ferry

Internasional Nongsa Pura. "Cukup berjalan kaki saja, sudah sampai. Ke Singapura, bisa ditempuh dengan jarak 30 menit saja," ujar Mike.

Lingkungan sinematik yang unik dan menakutkan, menjadikan The Scene sebagai hunian yang nyaman dan berkelas, dan hadir sebagai ikon dan konsep hunian yang baru. The Scene menawarkan investasi tanpa kerumitan dengan apartemen hotel yang akan sepenuhnya dikelola dan dioperasikan oleh manajemen hotel yang profesional dengan sistem

pembagian hasil. Pengembang menjamin pembagian hasil sebesar 8 persen pertahun untuk 2 tahun pertama.

Sementara Djaja Roeslim menuturkan, Batam dipilih sebagai lokasi pembangunan karena pertumbuhan ekonominya yang tercepat di Indonesia dan didukung dengan kebijakan Free Trade Zone (FTZ) sebagai pendukung bisnis.

"Kota Batam ini menjadi daerah tujuan turis terbesar ketiga, kehadiran Scene ini dapat lebih meningkatkan pertumbuhan sektor perhotelan Batam dan mengubah pulau Batam menjadi tujuan resort yang dinamis," tuturnya. ***



(Kl-ka): Pimpinan Landstar Development (TJP Group) Djaja Roeslim, Kepala Bank Indonesia Cabang Kepri Gusti Raizal Eka Putra, Kepala BP Batam Hatanto, Gubernur Kepri Nurdin Basirun, Founder Citramas Group Kris Wiluan, Kadispar Kota Batam Pebrialin, dan CEO Infinite Studio Mike Wiluan saat acara peletakan batu pertama pembangunan The Scene Hotel & Residence di Nongsa, Kamis (3/8) kemarin.